

Grußschreiben des Zentralkomitees
an den 9. Parteitag
der National-Demokratischen Partei Deutschlands

Sehr verehrte Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands grüßt Sie in herzlicher Verbundenheit und wünscht Ihren Beratungen einen erfolgreichen Verlauf.

Ihr 9. Parteitag tagt am Beginn eines bedeutungsvollen Zeitabschnittes. In den vergangenen Jahren sind wir in Erfüllung des Programms des Sozialismus, das auch Sie zum Gesetz Ihres Handelns erklärt haben, gut vorangekommen. Die Deutsche Demokratische Republik hat sich ökonomisch, politisch und militärisch weiter gefestigt. Diese Erfolge sind das Ergebnis des gemeinsamen Wirkens aller in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei vereinten Kräfte. Der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die wissenschaftliche Prognose der weiteren gesellschaftlichen Entwicklung unserer Republik ausgearbeitet und die Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus beschlossen. Damit setzen wir gemeinsam den erfolgreichen Weg des Friedens und des Sozialismus fort. Auch auf deutschem Boden wird das Zeitalter des Sozialismus Wirklichkeit, das Marx, Engels und Lenin wissenschaftlich vorausgesagt haben und vor 50 Jahren mit dem Sieg der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution begann.

Unseren größten Erfolg sehen wir im Wachsen der sozialistischen Menschengemeinschaft und in der sich festigenden politisch-moralischen Einheit der Bürger der Deutschen Demokratischen Republik. Ihre Partei leistet einen bedeutenden Beitrag dafür, daß sich Menschen aller Bevölkerungsschichten, unabhängig von ihrer sozialen Herkunft, Weltanschauung und Parteizugehörigkeit, im Dienste an unserem Volk immer fester zusammenschließen. Handwerker, Gewerbetreibende und